



# 大いちよう

学校だより  
第1号  
磐田市立豊岡北小学校  
令和4年4月11日

## 自分なりの三つの花をさかせよう

桜に代わり、色とりどりの花が咲き競っています。豊岡北小では、4月7日に新1年生44名を迎え、全校児童267名で令和4年度がスタートしました。学校教育目標「みんなとよおかの子」のもと、職員一同、子供たち一人一人の思いを大切に、健やかな成長を支え、応援していきたいと思ひます。保護者の皆様には、本校教育に御支援と御協力をお願い申し上げます。

### ～令和4年度第1学期始業式 校長の話～

さあ、皆さん、令和4年度が始まりました。皆さんは、学年が1つずつ上がり、やる気に満ちあふれていると思ひます。

ところが、私は今大変困っています。今から皆さんに話そうと思っていたことを2つ、実は、先ほどの新任式でお話しされてしまいました。

1つは皆さんの素晴らしい姿です。6年生の皆さんは、入学式の準備を丁寧にやってくれました。2年生の代表の皆さんは、入学式の歓迎の言葉を立派に言えました。



【村松先生が、皆さんにお話ししましたね。】

もう1つは、豊岡北小の花のこゝです。桜は散り始めていますが、花壇や植木鉢には、パンジーやチューリップがきれいに咲いています。皆さんの中にも、きれいな花が咲いていますよね。そう、考える花、なかよしの花、きたえる花です。進んで勉強したり本をたくさん読んだりすると、考える花が大きく咲きます。あいさつをしたり気づいて行動したりすると、なかよしの花がきれいに咲きます。進んで運動したり安全に生活したりすると、丈夫なきたえる花が咲きます。この自分の中にある3つの花を、1年かけて立派に育ててほしいと思ひます。【新任の職員を迎える言葉の中で、村田彩帆さんが、北っ子が大切にしていることとして、お話ししましたね。】



ですから、私は今とても困っているのですが、今、ここで頑張ってお話することに**チャレンジ**したいと思ひています。

この式が始まる前のこゝです。体育館への移動は、校長室の前を通過して行くのだと聞いていました。でもずっと静かなままでしたから「あれ？そろそろ時間じゃないのかな。まだいいのかな？」と不安になったところ、教頭先生が「準備ができました。始めます。」と言いに来たのです。私はびっくりしました。まだ皆さんが教室にいたと思ひていたからです。とても静かに移動していて驚きました。

一方で、校長室からは運動場がよく見えます。春休みは当然少なかったですが、運動場では、この何日間か、元気に遊んでいる子供たちの姿をたくさん見かけました。

北小の子たちは、**遊ぶときには元気いっぱい、静かにすべき時はきちっと行動できる**のだな、と感心しました。

3つの花を咲かせよう、という大切なこと、その花は、色や大きさ、花びらの数などはそれぞれ違ってよいです。**自分なりの花を咲かせましょう**。3月に、267人の皆さんと、先生方の色とりどりの大きな花が咲き誇るのを楽しみにしています。